
 

－ 1 －  

 

 

平成
へいせい

２４年度
  ね ん ど

第２回
だい かい

川崎区
かわさきく

区民
く み ん

会
かい

議
ぎ

 

              日
にち

 時
じ

 平成
へいせい

２４年
ねん

７月
がつ

２３日
にち

（月
げつ

）午後
ご ご

６時
 じ

３０分
  ぶ ん

 

              場
じょう

 所
しょ

 川崎区
かわさきく

役所
やくしょ

７階
 か い

会議室
かいぎしつ

 

午後
ご ご

 ６時
 じ

２９分
  ふ ん

  開
かい

 会
かい

 

 

出席者
しゅっせきしゃ

（敬称
けいしょう

略
りゃく

） 

（１）委員
い い ん

 １７人
にん

 

寺尾
て ら お

宇一
う い ち

、新井
あ ら い

トキ子
と き こ

、藍原
あいはら

晃
あきら

、赤間
あ か ま

靖夫
や す お

、新井
あ ら い

一成
かずなり

、石渡
いしわた

勝
かつ

朗
ろう

、岩瀬
い わ せ

絹代
き ぬ よ

、木島千
き じ ま ち

栄
え

、

高橋
たかはし

義光
よしみつ

、髙
たか

橋
はし

ロサ
ろ さ

、冨田
と み た

順人
よ り と

、戸村
と む ら

正房
まさふさ

、秦琢二
はたたくじ

、原千代子
は ら ち よ こ

、藤岡
ふじおか

玲子
れ い こ

、吉野
よ し の

智
ち

佐
さ

雄
お

、

米山
よねやま

実
みのる

 

（２）参与
さ ん よ

 ３人
 に ん

 

岩崎
いわさき

善
よし

幸
ゆき

、為
ため

谷
や

義
よし

隆
たか

、浜田
は ま だ

昌
まさ

利
とし

 

（３）傍聴
ぼうちょう

 ２人
にん

 

 

１ 開
かい

 会
かい

 

事務局
じむきょく

 ＜会議
か い ぎ

の成立
せいりつ

、会議
か い ぎ

開催
かいさい

の事前
じ ぜ ん

公表
こうひょう

、会議録
かいぎろく

の開示
か い じ

、会議
か い ぎ

の記録
き ろ く

、広報
こうほう

としての

写真
しゃしん

撮影
さつえい

を説明
せつめい

、傍聴
ぼうちょう

の遵守
じゅんしゅ

事項
じ こ う

、配付
は い ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

＞ 

 

２ 区長
くちょう

あいさつ 

 

３ 新
しん

委員
い い ん

の紹介
しょうかい

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 きょうも参与
さ ん よ

の方
かた

が来て
き  

いますので、一言
ひとこと

いただきます。 

 

岩崎
いわさき

参与
さ ん よ

 平成
へいせい

24
  

年度
ね ん ど

２回目
 か い め

の区民
く み ん

会議
か い ぎ

になりますが、おめでとうございます。区民
く み ん

が喜ぶ
よろこ 

ようなテーマ
て ー ま

を実現
じつげん

していただきたいと心から
こころ   

期待
き た い

します。一生懸命
いっしょうけんめい

応援
おうえん

して、その

実現
じつげん

に向けて
む   

頑張ります
が ん ば     

。深い
ふ か  

審議
し ん ぎ

ができるように心から
こころ   

お願
 ね が

いします。 
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浜田
は ま だ

参与
さ ん よ

 区
く

の花
はな

、区
く

の木
き

をよく目
め

にするようになりました。前期
ぜ ん き

区民
く み ん

会議
か い ぎ

が残した
の こ   

形
かたち

だ

と思います
お も     

。そういうことを考える
かんが    

につけ、区民
く み ん

会議
か い ぎ

の議論
ぎ ろ ん

は大事
だ い じ

だと痛感
つうかん

しています。

いつも刺激
し げ き

を受
う

けていますので、大い
お お  

に 吸 収
きゅうしゅう

して頑張って
が ん ば    

いきたいと思います
お も    

。実り
み の  

あ

る議論
ぎ ろ ん

になるように心から
こころ   

念願
ねんがん

します。 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 区民
く み ん

会議
か い ぎ

は、暮らしやすい
く     

地域
ち い き

社会
しゃかい

を目指して
め ざ    

、区民
く み ん

が中心
ちゅうしん

となって参加
さ ん か

と

協働
きょうどう

により、地域
ち い き

社会
しゃかい

の課題
か だ い

解決
かいけつ

を図る
は か  

ために調査
ちょうさ

・審議
し ん ぎ

する会議
か い ぎ

です。４月
 が つ

から第４期
だ い  き

がスタート
す た ー と

しましたが、２つの専門
せんもん

部会
ぶ か い

を設置
せ っ ち

し、現在
げんざい

、部会
ぶ か い

を中心
ちゅうしん

に課題
か だ い

解決
かいけつ

に向けて
む   

審議
し ん ぎ

テーマの選定
せんてい

等
とう

を熱心
ねっしん

に審議
し ん ぎ

しています。 

 ここで、新
しん

委員
い い ん

の紹介
しょうかい

をします。 

 

〔新
しん

委員
い い ん

紹介
しょうかい

〕 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 参与
さ ん よ

がもう一人
ひ と り

いらっしゃいましたので、一言
ひとこと

お願
 ね が

いします。 

 

為
ため

谷
や

参与
さ ん よ

 先
さき

の定例会
ていれいかい

で区民
く み ん

会議
か い ぎ

に触れる
ふ   

質問
しつもん

もして、会派
か い は

としても住民
じゅうみん

自治
じ ち

と区民
く み ん

会議
か い ぎ

のあり方
かた

も研究
けんきゅう

していきたいと思って
おも   

います。今度
こ ん ど

ともよろしくお願
 ね が

いします。 

 

４ 議
ぎ

 題
だい

 

（１）専門
せんもん

部会
ぶ か い

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 専門
せんもん

部会
ぶ か い

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について、みんなのまちづくり部会
ぶ か い

から報告
ほうこく

をお願
 ね が

い

します。 

 

藍原部
あいはらぶ

会長
かいちょう

 ＜資料
しりょう

１に沿って
そ   

説明
せつめい

＞ 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 何
なに

か意見
い け ん

はありますか。 
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髙
たか

橋
はし

ロサ
ろ さ

委員
い い ん

 外国人
がいこくじん

労働者
ろうどうしゃ

の防災
ぼうさい

訓練
くんれん

は必要
ひつよう

だと思います
お も    

。防災
ぼうさい

訓練
くんれん

を一度
い ち ど

も経験
けいけん

して

いない外国人
がいこくじん

は、どうやって逃
に

げればいいかわからないからです。小さい
ち い   

工場
こうじょう

などの

少人数
しょうにんずう

外国人
がいこくじん

労働者
ろうどうしゃ

のところは、防災
ぼうさい

訓練
くんれん

をやったことがないという情報
じょうほう

があります。

その問題
もんだい

を検討
けんとう

してください。外国人
がいこくじん

労働者
ろうどうしゃ

の安全
あんぜん

を守
まも

らなければなりません。 

 

藍原部
あいはらぶ

会長
かいちょう

 おととし、大島
おおしま

地区
ち く

連合
れんごう

町内会
ちょうないかい

で防災
ぼうさい

訓練
くんれん

をやったとき、５カ国語
 か こ く ご

で

各町内会
かくちょうないかい

の掲示板
けいじばん

に避難
ひ な ん

訓練
くんれん

の場所
ば し ょ

を貼
は

りました。それを見て
み  

、外国人
がいこくじん

市民
し み ん

の方
かた

が大勢
おおぜい

来て
き  

、一生懸命
いっしょうけんめい

勉強
べんきょう

してくれました。これからも外国人
がいこくじん

の方
かた

にわかりやすいような地図
ち ず

をかいて出そう
だ   

と思
おも

っています。 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 最近
さいきん

、他
ほか

の地域
ち い き

でも関心
かんしん

を持って
も   

います。市民
し み ん

、町会
ちょうかい

だけの防災
ぼうさい

訓練
くんれん

ではな

くて、外国人
がいこくじん

も一緒
いっしょ

にやることを啓蒙
けいもう

できるようにできたらいいと思
おも

います。 

 ３・11以前
い ぜ ん

に国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

で防災
ぼうさい

訓練
くんれん

をやり、今年
こ と し

もやりました。訓練
くんれん

も初歩
し ょ ほ

的
てき

なものをやることが大事
だ い じ

ですし、外国人
がいこくじん

の方
かた

が一番
いちばん

困る
こ ま  

のは避難
ひ な ん

場所
ば し ょ

で、上手
じょうず

に教えて
お し   

あ

げるのは一番
いちばん

いいと思
おも

います。 

 大島
おおじま

地区
ち く

では外国語
がいこくご

のものをたくさん作
つく

ったでしょうが、全町連
ぜんちょうれん

の会長
かいちょう

やいろいろ

な人
ひと

に渡して
わ た   

回
まわ

してもらうとありがたいです。いいことは全部
ぜ ん ぶ

で啓蒙
けいもう

したいので、よろ

しくお願
 ね が

いします。 

 次
つぎ

に、すこやか・共
とも

に生きる
い   

部会
ぶ か い

から報告
ほうこく

をお願
 ね が

いします。 

 

石
いし

渡部
わ た ぶ

会長
かいちょう

 ＜資料
しりょう

２に沿って
そ   

説明
せつめい

＞ 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 何
なに

か意見
い け ん

はありますか。 

 

原
はら

委員
い い ん

 前
まえ

は教育
きょういく

と福祉
ふ く し

の部会
ぶ か い

が分かれて
わ    

いましたが、福祉
ふ く し

と教育
きょういく

はつながっている

問題
もんだい

だと思います
お も     

。２つの要素
よ う そ

が一緒
いっしょ

になっている部会
ぶ か い

なので、具体的
ぐたいてき

にいろいろなこ

とが検討
けんとう

されるといいと思
おも

っています。 
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 学校
がっこう

は今週
こんしゅう

から夏休み
なつやす 

に入って
は い   

いますが、中学生
ちゅうがくせい

は高校
こうこう

受験
じゅけん

に向けて
む   

宿題
しゅくだい

とか

勉強
べんきょう

が大変
たいへん

な時期
じ き

になります。塾
じゅく

に行って
い   

勉強
べんきょう

する子ども
こ   

たちも多い
お お  

ですが、勉強
べんきょう

に

取り組む
と  く  

環境
かんきょう

にない子
こ

どもたちもいて、ふれあい館
かん

では、そういう子ども
こ   

たちからの

学習
がくしゅう

相談
そうだん

が多い
お お  

時期
じ き

です。ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

の 力
ちから

をかりながら、子ども
こ   

たちの居場所づくり
い ば し ょ     

や学習
がくしゅう

支援
し え ん

も始
はじ

めていますが、子ども
こ   

たちが具体的
ぐたいてき

に生き抜く
い  ぬ  

力
ちから

を検討
けんとう

して、すこや

か・共
とも

に生きる
い き  

部会
ぶ か い

で具体的
ぐたいてき

な方策
ほうさく

が見つかって
み    

いくといいと思
おも

っています。 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 子
こ

育て
そ だ  

を含めて
ふ く   

いろいろな問題
もんだい

が大変
たいへん

です。人
ひと

ごとではなくて、みんなで

考えなければ
か ん が       

いけないと感
かん

じています。 

 

藤岡
ふじおか

委員
い い ん

 子ども
こ   

が生き抜く
い  ぬ  

力
ちから

を身
み

につけることが大事
だ い じ

で、それが教育
きょういく

であると説明
せつめい

で

断言
だんげん

されたのはそのとおりだと思いました
お も      

。教育
きょういく

は、どうやって生きる
い   

のか、どんな方向
ほうこう

で生きる
い   

のか、自分
じ ぶ ん

が生きて
い   

いるのがどんな環境
かんきょう

なのか知って
し   

いく 力
ちから

をつけていくこ

とが必要
ひつよう

です。川崎区
かわさきく

ではそれが真摯
し ん し

に求められて
も と      

いると納得
なっとく

しました。 

 審議
し ん ぎ

課題
か だ い

を決める
き   

に当たって
あ   

、子ども
こ   

の居場所づくり
い ば し ょ    

、不登校
ふとうこう

の問題
もんだい

とか(1)から(8)

まで説明
せつめい

されましたが、この中
なか

の幾つ
い く  

かは、３期
 き

の子ども
こ   

部会
ぶ か い

でも課題
か だ い

として取り上げ
と  あ  

、

審議
し ん ぎ

・調査
ちょうさ

をしてきました。さらに違った
ち が   

顔
かお

ぶれで調査
ちょうさ

・審議
し ん ぎ

して、課題
か だ い

として残って
のこ   

い

たところを整理
せ い り

して解決
かいけつ

策
さく

を見
み

つけていくと期待
き た い

が持てる
も   

テーマ
て ー ま

だと思って
お も   

います。

子ども
こ   

の中
なか

には、外国人
がいこくじん

市民
し み ん

の問題
もんだい

、いじめの問題
もんだい

、ＤＶとか外国人
がいこくじん

だからというひっ

かかりもあるかと思います
お も    

が、ひとり暮らし
ぐ   

で昼間
ひ る ま

働いて
はたら  

いる人間
にんげん

には見えない
み    

部分
ぶ ぶ ん

が

あります。だからこそ、こういう場
ば

できちんと取り上
と  あ

げ、解決
かいけつ

策
さく

を見つけた
み    

ならば、そ

れに向かって
む    

邁進
まいしん

していくことの必要性
ひつようせい

を感
かん

じています。私
わたし

はみんなのまちづくり部会
ぶ か い

ですが、その目線
め せ ん

を忘れず
わす   

に一緒
いっしょ

に活動
かつどう

していきたいと思
おも

います。 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 今
いま

の 話
はなし

はわかります。今
いま

のいじめ問題
もんだい

にもかかわりますが、根本
こんぽん

は井戸
い ど

端
ばた

会議
か い ぎ

です。外
そと

で子ども
こ   

の親
おや

が仲
なか

よくしていると、泥棒
どろぼう

も入りにくい
は い      

という 話
はなし

もあるくら

いです。子ども
こ   

を見
み

るか、見ない
み   

かとよく言います
い    

。１人
ひ と り

だから見られない
み     

、勤めて
つと   

い
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るから見られない
み     

というのはみんな言
い

いわけです。今
いま

、テレビ
て れ び

や新聞
しんぶん

で問題
もんだい

になってい

るいじめのことでも、教師
きょうし

、教育
きょういく

委員会
いいんかい

、行政
ぎょうせい

が悪い
わ る  

と人
ひと

のせいばかりにしますが、親
おや

に問題
もんだい

があると思います
お も     

。自分
じ ぶ ん

たちは本当
ほんとう

に向き合った
む  あ   

のか、まず知る
し  

ことが大事
だ い じ

です

し、他人
た に ん

の子ども
こ   

でもしかれるかです。いじめを早く
は や  

知る
し  

か知らない
し   

か、親
おや

が学校
がっこう

に

対して
た い   

関心
かんしん

を持つ
も  

かです。父母
ふ ぼ

参観
さんかん

に来
く

るかです。 

 私
わたし

の子ども
こ   

が小学校
しょうがっこう

のころ、ピーターパンシンドローム
ぴ ー た ー ぱ ん し ん ど ろ ー む

という 話
はなし

があったときに、

青年
せいねん

会議所
かいぎしょ

の委員会
いいんかい

で話して
は な   

、ＪＣの役員
やくいん

はＰＴＡの役員
やくいん

をやろうと言いました
い     

。１年
 ね ん

に

１回
 か い

や２回
 か い

は有給
ゆうきゅう

休暇
きゅうか

をとってもいいのではないか。子ども
こ   

は父親
ちちおや

が来て
き  

くれたと感心
かんしん

すると言った
い   

ことがあります。親
おや

は、忙しい
いそが   

と大事
だ い じ

なときに行きません
い    

が、先生
せんせい

、教育
きょういく

委員会
いいんかい

、行政
ぎょうせい

の批判
ひ は ん

は平気
へ い き

でします。自分
じ ぶ ん

が来て
き  

話
はなし

をすればいいわけで、原点
げんてん

に返って
か え   

地域
ち い き

で話し合って
は な  あ    

、自分
じ ぶ ん

の子ども
こ   

でなくてもしかることは大事
だ い じ

だと思
おも

います。 

 

新井
あ ら い

一成
かずなり

委員
い い ん

 青少年
せいしょうねん

指導員
しどういん

と川崎区
かわさきく

子ども
こ   

連合会
れんごうかい

で子ども
こ   

と接する
せ っ   

機会
き か い

が多い
お お  

ですが、

今
いま

、子ども
こ   

たちに 命
いのち

の 尊
とうと

さをどう伝える
つ た   

か、また、 心
こころ

の豊かさ
ゆ た   

が欠けて
か   

いると

感じます
か ん    

。親
おや

が子ども
こ   

に対して
た い   

命がけ
いのち   

で接
せっ

してやらないといけません。 

 

（２）区民
く み ん

会議
か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

について 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 区民
く み ん

会議
か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

について、新井
あ ら い

副委員長
ふくいいんちょう

から説明
せつめい

します。 

 

新井
あ ら い

トキ子
と き こ

副委員長
ふくいいんちょう

 ＜資料
しりょう

４、資料
しりょう

４－２に沿って
そ   

説明
せつめい

＞ 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 何
なに

か意見
い け ん

はありますか。 

 

石渡
いしわた

委員
い い ん

 ３期
 き

のときもフォーラム
ふ ぉ ー ら む

を実施
じ っ し

しましたが、残念
ざんねん

なことに人
ひと

が集
あつ

まっていませ

ん。紳士
し ん し

淑女的
しゅくじょてき

なＰＲ方法
ほうほう

では人
ひと

は集まらない
あ つ       

と思
おも

います。４期
き

のフォーラム
ふ ぉ ー ら む

には大勢
おおぜい

の人
ひと

たちに集まって
あ つ    

ほしい願
ねが

いがありますので、会場
かいじょう

に見合った
み あ   

数
かず

を計算
けいさん

して、関係
かんけい

団体
だんたい

や町内会
ちょうないかい

へ積極的
せっきょくてき

に参加
さ ん か

を呼びかける
よ     

必要
ひつよう

があると思
おも

います。今年
こ と し

、神奈川県
か な が わ け ん

更生
こうせい
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保護
ほ ご

大会
たいかい

が川崎市
かわさきし

の教育
きょういく

文化
ぶ ん か

会館
かいかん

で行われます
お こ な      

が、保護司
ほ ご し

、更生
こうせい

保護
ほ ご

女性会
じょせいかい

も全員
ぜんいん

参加
さ ん か

の動員
どういん

を今
いま

考
かんが

えています。そのくらい集
あつ

めようとしないとできないことですので、よろ

しくお願
ねが

いします。 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 いい企画
き か く

をしても、人
ひと

が集まらない
あ つ      

ことは寂しい
さ び   

です。目玉
め だ ま

にいいものがな

いと人
ひと

は来
き

ません。今回
こんかい

は区制
く せ い

40年
ねん

と銘打って
め い う   

いますので、町会
ちょうかい

を初め
は じ  

各団体
かくだんたい

に

呼びかけ
よ    

、川崎区
かわさきく

は大企業
だいきぎょう

がありますので、声
こえ

をかければ動員
どういん

してくれます。いろいろ

な方法
ほうほう

をしなければいけないと思
おも

います。 

 

藍原
あいはら

委員
い い ん

 川崎区
かわさきく

は92町内会
ちょうないかい

ありますので、各町内会
かくちょうないかい

で５名
 め い

ずつ出て
で  

もらえれば460人
にん

、

老人
ろうじん

クラブ
く ら ぶ

で５名
 め い

ずつ出て
で  

もらえれば460人
にん

になります。そういうふうな手続
て つ づ

きをしてい

ったらどうかと思
おも

います。 

 

赤間
あ か ま

委員
い い ん

 いい考え
かんが 

を持って
も   

実行
じっこう

しようといっても、参加
さ ん か

してくれる方
かた

が少ない
す く   

と、開催
かいさい

し

た意味
い み

がありません。人
ひと

をどうして集める
あ つ   

か十分
じゅうぶん

検討
けんとう

してやっていきたいと思
おも

います。 

 

岩瀬
い わ せ

委員
い い ん

 区
く

の花
はな

と木
き

が決まった
き    

とき、アゼリア
あ ぜ り あ

に造花
ぞ う か

のプランター
ぷ ら ん た ー

が飾られて
か ざ     

いました。

川中島
かわなかじま

中学校
ちゅうがっこう

地域
ち い き

教育
きょういく

会議
か い ぎ

では、花
はな

いっぱい運動
うんどう

として、中学校
ちゅうがっこう

の子ども
こ   

たちと一緒
いっしょ

に植えた
う   

花
はな

を40カ所
か し ょ

に配付
は い ふ

しています。今年度
こんねんど

は10月
がつ

20日
にち

にありますが、11月
がつ

24日
にち

ぐら

いだと、ちょうど根づく
ね   

ころだと思
おも

いますので、区
く

の花
はな

ビオラ
び お ら

のプランター
ぷ ら ん た ー

を並べたら
な ら     

ど

うでしょうか。ヒマワリ
ひ ま わ り

は富士見
ふ じ み

公園
こうえん

でたくさん植
う

えたものがもうすぐ花
はな

を咲かせます
さ    

が、区民
く み ん

にヒマワリ
ひ ま わ り

からビオラ
び お ら

になったと感じて
かん   

ほしいと思
おも

います。 

 

木島
き じ ま

委員
い い ん

 ３期
 き

のときに区
く

の花
はな

、区
く

の木
き

を決めて
き   

、アゼリア
あ ぜ り あ

で40周年
しゅうねん

記念
き ね ん

の式典
しきてん

をしまし

たが、コンサート
こ ん さ ー と

時
じ

には人だかり
ひ と    

もできていましたし、よかったという感想
かんそう

を後
あと

から

聞いて
き   

います。サンピアン
さ ん ぴ あ ん

はどのくらいの広さ
ひ ろ  

がわかりませんが、各団体
かくだんたい

に何人
なんにん

か参加
さ ん か

し

てもらい、人数
にんずう

が多く
お お  

なる分
ぶん

にはいいと思
おも

っています。皆さん
み な   

で盛り上げて
も  あ   

、地域
ち い き

の方々
かたがた
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に区民
く み ん

会議
か い ぎ

を知って
し   

もらうには、こういう事業
じぎょう

も必要
ひつよう

だと思
おも

っています。 

 

高橋
たかはし

義光
よしみつ

委員
い い ん

 いろいろな面
めん

で意識
い し き

が高く
た か  

ならざるを得ない
   え  

ような世の中
よ  な か

の風潮
ふうちょう

なので、

横丁
よこちょう

のご隠居
 いんきょ

でありたかったのに、それだけでは許されなく
ゆ る      

なって、表
おもて

通り
ど お り

のご意見番
 い け ん ば ん

にもならなければいけないのではないですかと言
い

っています。いろいろな意見
い け ん

を聞く
き  

場
ば

をいろいろな世代
せ だ い

に持つ
も  

ことは悪い
わ る  

ことではないと思
おも

いました。 

 

冨田
と み た

委員
い い ん

 サンピアン
さ ん ぴ あ ん

かわさきは人
ひと

が集まり過ぎたら
あ つ   す     

困る
こ ま  

場所
ば し ょ

ではないかと 考
かんが

えますの

で、ほどほどにやったほうがいいと思
おも

います。一人
ひ と り

でも多く
お お  

の人
ひと

に体験
たいけん

していただき、

見て
み  

いただくことをやっていったら、川崎
かわさき

のまちもだんだん明
あか

るくなっていくのではな

いかと 考
かんが

えています。 

 

戸村
と む ら

委員
い い ん

 区制
く せ い

40周年
しゅうねん

記念
き ね ん

事業
じぎょう

の「歴史
れ き し

文化
ぶ ん か

と花
はな

のまち」フェスティバル
ふ ぇ す て ぃ ば る

と区民
く み ん

会議
か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

が一致
い っ ち

しているのかという疑問
ぎ も ん

を持ちます
も   

。テーマ
て ー ま

が違います
ち が    

し、来る
く  

人
ひと

も

違う
ち が  

のではないかと思います
お も    

。区制
く せ い

40周年
しゅうねん

は、みんなでよかった、頑張ろう
が ん ば    

という雰囲気
ふ ん い き

や喜ぶ
よろこ 

大会
たいかい

だと思います
お も    

が、区民
く み ん

会議
か い ぎ

は、中
なか

で動く
う ご  

一つ
ひ と  

の歯車
はぐるま

のようなもので、みんな

の意見
い け ん

も聞きたい
き   

という会議
か い ぎ

だと思います
お も     

。我々
われわれ

がやったことをフォーラム
ふ ぉ ー ら む

で発表
はっぴょう

し、

みんなの意見
い け ん

を聞く
き  

のは大事
だ い じ

だと思います
お も    

が、その会場
かいじょう

と40年
ねん

を祝う
い わ  

式典
しきてん

と同じ
お な  

なの

か、このまま進んで
す す   

いいのかという疑問
ぎ も ん

を持
も

ちました。 

 

秦
はた

委員
い い ん

 30代
だい

、40代
だい

の世代
せ だ い

からすると、メーン
め ー ん

会場
かいじょう

、展示
て ん じ

会場
かいじょう

はおもしろくもおかしく

もないという感
かん

じです。我々
われわれ

の世代
せ だ い

は、おもしろい、おかしいというのでないと積極的
せっきょくてき

に参加
さ ん か

しない世代
せ だ い

です。意義深い
い ぎ ぶ か  

とかそういうのは二
に

の次
つぎ

です。この内容
ないよう

では参加
さ ん か

する

のは難しい
むずか   

と考えて
かんが   

いますが、区民
く み ん

会議
か い ぎ

で動員
どういん

をかけるという 話
はなし

になれば、ＰＴＡは

必ず
かなら 

協 力
きょうりょく

もしますし、人数
にんずう

は揃
そろ

えたいと思います
お も    

。我々
われわれ

のやった事業
じぎょう

の一環
いっかん

ですが、

つてを使って
つ か   

尾木
お ぎ

ママ
ま ま

を呼びました
よ    

。フォーラム
ふ ぉ ー ら む

とは関係
かんけい

ないかもしれませんが、動員
どういん

と

なれば、客寄せ
きゃくよ 

パンダ
ぱ ん だ

の手法
しゅほう

も一考
いっこう

してはどうかと 考
かんが

えます。 
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吉野
よ し の

委員
い い ん

 サンピアン
さ ん ぴ あ ん

は場所的
ばしょてき

にいいところですかという感じ
か ん  

はします。川崎駅
かわさきえき

から行く
い  

にはバス
ば す

しかありません。教育
きょういく

文化
ぶ ん か

会館
かいかん

のほうがまだいいのではないかと思います
お も     

。

場所
ば し ょ

はサンピアン
さ ん ぴ あ ん

以外
い が い

に考えられない
かんが        

かと思
おも

いました。 

 フォーラム
ふ ぉ ー ら む

では、意見
い け ん

に対して
たい   

、模範
も は ん

解答
かいとう

みたいな 心
こころ

のこもらない返事
へ ん じ

があってもお

もしろくありません。言いっ放
い   ぱ な

し、聞きっ放し
き   ぱ な

という 形
かたち

にはしないような方策
ほうさく

を

考えない
か ん が    

と難しい
むずか   

です。無理やり
む り   

動員
どういん

するのは、主催者
しゅさいしゃ

が自己
じ こ

満足
まんぞく

するだけの 話
はなし

ですの

で、余り
あ ま  

感心
かんしん

しません。区民
く み ん

会議
か い ぎ

はどういうことをやっているのか、やり方
かた

に問題
もんだい

があ

るとふだんしゃべっている人
ひと

たちの意見
い け ん

が率直
そっちょく

に出て
で  

くるような場づくり
ば    

を 考
かんが

えたら

どうかと思います
お も     

。参加者
さんかしゃ

の視線
し せ ん

に立たない
た    

とうまくいかないような気
き

がしています。 

 

米山
よねやま

委員
い い ん

 第４期
だ い  き

区民
く み ん

会議
か い ぎ

はこんないい成果
せ い か

が出た
で  

という 形
かたち

で終われる
お    

ようにしてほし

いと思います
お も     

。過日
か じ つ

の津波
つ な み

とか福島
ふくしま

の原発
げんぱつ

問題
もんだい

が念頭
ねんとう

にありますが、身近
み じ か

な人
ひと

に防災
ぼうさい

の

ほうの部会
ぶ か い

に参加
さ ん か

することになったと言った
い   

ところ、川崎
かわさき

は大丈夫
だいじょうぶ

なのか、アゼリア
あ ぜ り あ

に

津波
つ な み

が入って
は い   

こないのか、その対応
たいおう

ができているのか、海岸
かいがん

線
せん

で津波
つ な み

が乗り越える
の  こ   

よう

な 状 況
じょうきょう

になっている場所
ば し ょ

はないのかどうか、いろいろな疑問
ぎ も ん

が出て
で  

います。そういう

ことに回答
かいとう

が見つかる
み    

ような会
かい

であってほしいと思
おも

っています。 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 参加者
さんかしゃ

の皆さん
み な   

に発言
はつげん

をいただきました。機会
き か い

があれば、いつでも皆さん
み な   

の

意見
い け ん

をいただきたいと思
おも

います。 

 

（３）その他
た

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 その他
   た

について、川崎区
かわさきく

区民
く み ん

会議だより
か い ぎ     

、平成
へいせい

24年度
ね ん ど

いきいきかわさき区
く

提案
ていあん

事業
じぎょう

について、事務局
じむきょく

よりお願
 ね が

いします。 

 

事務局
じむきょく

 ＜参考
さんこう

資料
しりょう

１、参考
さんこう

資料
しりょう

２に沿って
そ   

説明
せつめい

＞ 
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寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 何
なに

か質問
しつもん

はありますか。 

 

吉野
よ し の

委員
い い ん

 いきいきかわさき区
く

提案
ていあん

事業
じぎょう

の４、５、６は予算
よ さ ん

がついていませんが、これか

らつくのですか。 

 

事務局
じむきょく

 現在
げんざい

、予算
よ さ ん

の細目
さいもく

を調整
ちょうせい

しているところで、決定
けってい

次第
し だ い

、全体
ぜんたい

会議
か い ぎ

で報告
ほうこく

したいと

考
かんが

えています。 

 

吉野
よ し の

委員
い い ん

 必要
ひつよう

な予算
よ さ ん

はこれからつくわけですか。 

 

事務局
じむきょく

 そのとおりです。 

 

寺尾
て ら お

委員長
いいんちょう

 他
ほか

になければ、本日
ほんじつ

の審議
し ん ぎ

は終
お

わりたいと思
おも

います。 

 きょうは一人
ひ と り

ずつ意見
い け ん

をいただきました。それに対する
た い   

答え
こ た  

はありませんが、改
あらた

めて

こういう場
ば

を通じて
つ う   

いろいろな意見
い け ん

交換
こうかん

ができれば、よりいいと思
おも

います。 

 

区長
くちょう

 ＜お礼
 れ い

を述
の

べる＞ 

 

事務局
じむきょく

 以上
いじょう

で平成
へいせい

24年度
ね ん ど

第２回
だい かい

川崎区
かわさきく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

を 終 了
しゅうりょう

します。 

午後
ご ご

 ７時
 じ

５４分
  ぷ ん

  閉
へい

 会
かい

 


